

## Multitudinario reencuentro con San Antón

21/01/2024



Los festeros volvieron a acompañar a San Antón | Nando Verdú.

No hay llamada a la fiesta que los eldenses no respondan. Ayer miles de festeros vivieron con pasión el **multitudinario traslado de San Antón** desde su ermita hasta la iglesia de Santa Ana. En honor al patrón de los Moros y Cristianos desfilaron al son de los pasodobles con sonrisas plasmadas en sus rostros. **La pólvora también fue protagonista pues numerosos tiradores volvieron a disparar los arcabuces por el santo Anacoreta.**

Los pasodobles resonaron una vez más gracias a decenas de bandas de música para que los festeros desfilaran con energía en el fin de semana en que se celebra el ecuador del calendario festero. Si la mañana fue para los

pequeños con las cucañas y el porrate, los adultos tomaron el relevo para formar y realizar un pasacalles desfilando en bloque con ropa de calle.

Este ha sido el último acto oficial para las capitanías de 2023 así como para el Embajador Moro, David Juan, antes de dar paso mañana a sus sucesores. Todos ellos despertaron los aplausos de la población.



Imagen de la salva de arcabucería | Nando Verdú.

Los actos comenzaron en torno a las 17:30 horas con los disparos de arcabucería para realizar el traslado del estandarte del santo anacoreta desde la Casa de la Viuda de Rosas hasta la ermita. Durante cerca de una hora y media en gran parte de la ciudad de oían los estruendos de los arcabuces par avisar de que San Antón iba a salir a la calle. Y lo hizo portado a hombros por los **Moros Realistas** con una salva de arcabucería. **Durante la misma hubo un incidente y varias personas resultaron heridas**, pero no impidió que los actos continuaran con normalidad.

Pasadas las 19 horas arrancó el traslado iniciado por el bando de la cruz seguido por el de la media luna. Con ropa de calle, pero con los distintivos de las comparsas así como con la ropa conjuntada. Los festeros contagiaban sus ganas de fiesta a su paso, pues el público llenó el recorrido en una tarde con una temperatura fresca, pero agradable.



Los Moros Realistas portan este año a San Antón | Nando Verdú.

Pasadas las 21:30 hora cientos de festeros cantaron a una sola voz el pasodoble "A San Antón" a las puertas de Santa Ana. Entonces el patrón entró a la iglesia, donde hoy a las 9:45 horas se celebrará la misa y la Proclamación de capitanes y abanderadas de 2024.

El último acto será a las 13 horas, el Desfile de la Media Fiesta saldrá desde la Plaza Castelar hasta llegar a la calle Padre Manjón. Desfilarán por primera vez las nuevas capitanías y las escuadras premiadas de cada comparsa. También hará lo propio el nuevo Embajador Moro, Juanjo Conejero.



Los arcabuces anunciaron la inminente salida de San Antón | Nando Verdú.



